

24.03.2019



**Pressemitteilung:
Die Grüne Jugend Kurpfalz-Hardt lädt ein zur:**

Kleidertauschparty im Alten Bahnhof Neulußheim

Unter dem Motto "Tauschen statt Kaufen" lädt die Grüne Jugend Kurpfalz-Hardt zusammen mit dem Grünen Ortsverband Lußheim am Samstag den 30. März zu einer Kleidertauschparty im Alten Bahnhof Neulußheim ein. Im Rahmen dieser gemütlichen Aktion können von 14:00 - 16:30 Uhr Kleider und Accessoires, die nicht mehr gebraucht, aber noch gut in Schuss sind, ein neues zu Hause finden. Zur Teilnahme braucht ihr nicht viel zu tun. Jede Person bringt mindestens ein Kleidungsstück mit und findet mit Glück ein neues Lieblingsstück. Die übrige Kleidung wird einem guten Zweck übergeben. Damit soll beispielsweise auf schlechte Produktionsbedingungen in der Kleidungsindustrie aufmerksam gemacht werden sowie eine Kultur des Tauschens nähergebracht werden. Ebenso werden einige Kandidat*Innen der Grünen für den Neulußheim anwesend sein, mit denen man bei dieser Gelegenheit sehr gut beispielsweise zum Thema nachhaltiger Konsum ins Gespräch kommen kann.

Ausführlichere Informationen auch zu den regelmäßig stattfindenden Treffen findet ihr unter www.gj-kh.de oder auf der Facebookseite der Grünen Jugend Kurpfalz-Hardt.

Alexander Mansel
Sprecher

Carolin Hoffmann
Sprecherin